

PROGRAMA TALLERES “EDUCANDO EN DIVERSIDAD 1.0”

La Delegación de Igualdad de la Diputación de Córdoba da un paso más en su lucha por la igualdad y la no discriminación poniendo en marcha una serie de talleres para educar en la diversidad. Con estas formaciones, se pretende llegar al alumnado para crear conciencia sobre el derecho que cada persona tiene de expresar su orientación sexual o su identidad de género y a ser respetadas por ello. Aún en pleno siglo XXI se siguen produciendo actuaciones lamentables hacia el colectivo LGBTI. Este año, en Córdoba y provincia, han sido investigadas 24 personas por hechos relacionados con este tipo de infracciones relativas a la homofobia.

Por ello, consideramos necesario poner en práctica un programa en el que se ofrezcan, a los centros educativos de la provincia, una formación que sensibilice sobre las realidades LGBTI y la prevención de la discriminación por LGBTIfobia en las aulas.

Objetivos.

- Dar visibilidad a las necesidades que tiene el colectivo LGBTI.
- Mejorar la convivencia y prevenir el acoso escolar.
- Sensibilizar al alumnado sobre la discriminación que, a día de hoy, se continúa ejerciendo por estos motivos.

Personas destinatarias.

El presente programa va destinado al alumnado de los centros educativos de la provincia de Córdoba.

- Educación Primaria
- Educación Secundaria

Temporalización.

Durante los meses de noviembre y diciembre, siendo la duración aproximada de una hora y media.

Una vez adjudicada la actividad, para concretar el día y el horario, la empresa responsable de la formación se pondrá en contacto con el centro educativo.

Contenidos.

La actividad propuesta es la siguiente:

ALUMNADO PRIMARIA

Taller de diversidad afectivo sexual en menores de educación primaria.

Taller totalmente dinámico, pasando por los valores y estereotipos de género que conoce el alumnado, para profundizar en función a ello con diferentes actividades: cuentacuentos, dinámicas de grupo, pintura y juegos acorde a cada ciclo. En el último ciclo, se realizan reflexiones más profundas sobre la sexualidad y la identidad de género con un cuento de la propia fundación adaptado a la edad.

Por último, se trabaja la diversidad en la escuela y la diversidad familiar.

Se utiliza material audiovisual, como apoyo a la actividad, que sirve de sensibilización y ayuda a trabajar la empatía ante determinadas realidades.

ALUMNADO SECUNDARIA

Taller dinamizado por una persona docente, con una metodología participativa por parte del alumnado.

Se inicia con una actividad que permite conocer conceptos básicos sobre el género, la identidad, la orientación sexual y la expresión de género, se trabajan valores y estereotipos que nos encontramos en la actualidad, así mismo, permite saber el nivel de conocimiento sobre el tema del alumnado y profundizar en función de las necesidades y dudas de cada grupo.

Tras la profundización en ello, se aborda un repaso histórico de los derechos existentes en igualdad LGBTI y se trabaja el acoso escolar, el bullying y el ciberbullying. Se utiliza material audiovisual, como apoyo a la actividad, que sirve de sensibilización y ayuda a trabajar la empatía ante determinadas realidades.